

# みずまきの家

令和4年8月号

現在の利用状況: 23人

今年もまたお盆が過ぎ、秋を迎えようとしています。  
ご家族の皆さまにおかれましてはいかがお過ごしでしょうか。  
蒸せるような暑さだけでも大変な時期にコロナの急拡大が加わり、より一層大変さが増しています。暑さの和らぐ頃にはコロナ感染の危機も和らいでほしいものです。  
以前よりご協力頂いておりました感染対策ですが、感染拡大に伴い更に徹底し行っていく事となりました。  
来年の夏は、コロナを気にせずに過ごせることを切に願っています。  
立秋を過ぎたとはいえ、まだまだ暑い日が続きそうです。  
今年は熱中症になる方が例年よりも多いと、テレビ等で報道されています。  
どうぞ、健康に留意しお過ごしください。無事に実りの秋を迎えましょう！

24時間テレビチャリティーから寄贈されたCO2センサーです。  
こちらを活用して換気の見える化を行う事で、感染対策に役立っています。



## 異動職員紹介

### 小松 憲子 (調理)

7月からお世話になっております。至らぬ所も多々あると思いますが一生懸命がんばります。よろしく願いいたします。

### 木村 真知子 (介護)

小規模多機能型で働くのは初めてなので不安な事もありますが、頑張りたいです。宜しく願いします。

# 野菜づくり



みなさん、慣れた手つきで熱心に取り組まれていました😊  
草取りもして下さい、ありがとうございます！  
成長が楽しみです！



体操風景です。  
掛け声をかけながら真剣に取り組んでいます！  
歌ったり笑ったり楽しい時間です！



塗り絵をされる登録者様、  
真剣です！色使いが上手！  
塗り絵の中に朝顔の花が  
きれいに咲きました！



# 土用丑の日

蒲焼丼  
すまし汁  
白菜とオクラの梅和え

